

Presentan iniciativa de ley para alcanzar la paz total en Colombia

Image not found or type unknown



Foto: Prensa Latina.

Bogotá, 30 ago (RHC) El ministro de Interior de Colombia Alfonso Prada, presentó este martes en el congreso (bicameral) un proyecto de ley para alcanzar la paz total en el país.

La iniciativa adicional, modifica y prorroga la Ley 418 de 1997, con el objetivo de definir esta nueva política del gobierno de Gustavo Petro, para garantizar la seguridad humana y la construcción de la paz total.

Prada detalló que dicho proyecto convierte en política de Estado la estrategia de paz y eso implica que le da carácter al Acuerdo de 2016 para que no sea interrumpido en la fase de implementación y cumplimiento.

Incluso, para los que estén en curso vinculen a los gobiernos siguientes en la continuidad de lo que es un derecho y un deber constitucional como es la búsqueda de la paz que no es potestad exclusiva de un gobierno, añadió Prada.

El presidente Petro tiene entre los principales objetivos de su mandato poner fin a todos los conflictos internos en el país y alcanzar la paz definitiva, una meta que considera transversal a todo su programa de gobierno.

Uno de los primeros pasos dados en ese sentido, al tomar posesión de su cargo, fue enviar una delegación a Cuba para explorar las posibilidades de reiniciar las negociaciones con el Ejército de Liberación Nacional -ELN.

La misión estuvo integrada por el canciller colombiano, Álvaro Leyva; el alto comisionado para la Paz, Danilo Rueda, y el senador Iván Cepeda, quien preside la Comisión de Paz del Congreso.

Tras un encuentro con los líderes del ELN en La Habana, Rueda anunció que el gobierno de Colombia reconoce la legitimidad de la delegación de diálogos de esa guerrilla en la búsqueda de la paz.

«En consecuencia, el Gobierno adoptará todas las medidas políticas y jurídicas en el marco del derecho interno y el derecho internacional, para garantizar las condiciones que permitan el reinicio de las conversaciones con el ELN, incluido el reconocimiento de los Protocolos», manifestó.

El funcionario ratificó, asimismo, la voluntad del gobierno de Gustavo Petro, de cumplir los compromisos asumidos anteriormente por el Estado Colombiano para alcanzar la paz. La búsqueda de la construcción de la Paz Total, parte de respetar los Acuerdos, subrayó en una declaración.

«Constatamos que el ELN comparte la voluntad de paz del Gobierno colombiano, que escuchan las voces de múltiples sectores de la sociedad, que desde los territorios y diversas instancias están clamando por una solución dialogada al conflicto armado», aseguró el funcionario. (Fuente: Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/297919-presentan-iniciativa-de-ley-para-alcanzar-la-paz-total-en-colombia>



Radio Habana Cuba